
8月は会員増強・新クラブ結成推進月間です8月は会員増強・新クラブ結成推進月間です8月は会員増強・新クラブ結成推進月間です

RI（国際ロータリー）の創立：1905（明治38）　日本のロータリー創立：1920（大正9）

姉妹クラブ　RI第3520地区 台北陽明扶輪社
会長 　原田　博夫　　 幹事　廣瀬　　正

事務局：土浦市中央2丁目16－9（常陽銀行4F）　TEL 029-822-1250　FAX 029-824-8830

例会場：L'AUBE Kasumigaura　　毎週木曜日　12：30～13：30

URL  http://www.tsuchiura-rc.org　E-mail  office@tｓuchiura-rc.org

RI（国際ロータリー）承認 日本国内247番
創　立　1958年2月14日（昭和33年）
承　認　1958年3月 7日（昭和33年）

土浦ロータリークラブRI第2820地区　茨城県

RI ステファニーＡ.アーチック会長

TSUCHIURA  WEEKLY  REPORTTSUCHIURA  WEEKLY  REPORT
2024ー2025年度テーマ・スローガン 

第2820地区 大髙司郎ガバナー

土浦RC 原田博夫会長

2024～2025年度（第67期　原田博夫年度）

VOL8月22日（第3188回）8月第3例会プログラム .7
●点　鐘 会　長　　　　　　　　

●ロータリーソング 奉仕の理想

●来賓紹介 会　長

●ビジター紹介 親睦活動委員会

●幹事報告・委員会報告

●会　食

●会員維持・増強出前卓話 RI2820地区クラブ奉仕委員会  
  吉岡隆久会員増強委員長（つくば学園ＲＣ）

●にこにこBOX　　　　　　　　　　　 S.A.A

●出席報告 出席委員会

●点　鐘 会　長

●クラブソング ともに歩もう

【アオサギ】
アオサギは、鳥綱ペリカン目サギ科アオサギ属に分類される鳥類。88
～ 98 センチメートル、翼開長 150～ 170 センチメートル。日本で
繁殖するサギの仲間としては最大。魚類や水辺で捕れる両生類、爬
虫類、甲殻類、それに小鳥のヒナなども食べていて、養殖魚を食べる
ため、害鳥とみなされることがある。海外では縁起のいい鳥とされて
おり、古代エジプトではもともとフェニックスの由来となる鳥「ベヌウ」
とされていて、神のように崇拝されていた。スタジオジブリの『君たち
はどう生きるか』に重要キャラクターとして登場する。

　正
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　本来の会長挨拶は毎月第 1 例会に行いますが、先週私は、モンゴル出張で例会を欠
席し、会長挨拶ができませんでした。本日はまず、モンゴル出張を報告します。
　モンゴル専門家ではない私にとって、モンゴルは 3 度目です。最初は 1996 年 10 月
末でした（初雪・吹雪を体験しました）。先方（モンゴル）が日本との租税条約（二
重課税の調整）を求めているので、その妥当性・可能性の基礎調査をしてほしい旨、
外務省から依頼されました。同行は、大田弘子さん（当時は埼玉大学助教授、その後、
経済財政担当大臣＜2006 ～ 08 年＞、政策研究大学院大学学長＜2022 年～＞などを歴
任）でした。首都・最大都市のウランバートルでも、戦後の日本人捕虜が建設に携わっ
た中心部の官庁街はともかく、周辺は水道設備もままならないゲル・掘立小屋の違法
住居が取り囲み、空襲にあった戦争直後の日本の廃墟を彷彿とさせました。したがって、互恵を原則とする租税
条約の段階ではないと報告せざるを得ませんでした。
　2 度目は、私が代表を務めていた専修大学ソーシャル・ウェルビーイング SWB 研究センター（文部科学省の私
立大学戦略的研究基盤形成支援事業、2014 年度～ 18 年度）による現地調査（2017 年 8 月）でした。この 20 年間は、
モンゴルの社会経済にすさまじい変化をもたらしていて、ウランバートル市内には相当数の高層ビルが林立して
いました。しかし郊外には、ゲルや簡素な板囲いの家屋・集落が散在していて、日本人捕虜の集団墓地の近くに
まで住居群が押し寄せていました。そこで、現地の障碍者支援の一環で、国際協力機構 JICA から派遣されていた
全盲の日本人女性の活動に接したときは、驚きと同時に頭が下がる思いでした。
　3 度目が今回です。専修大学 SWB 研究センターを継承した日本学術振興会 JSPS 研究拠点形成事業
Core-to-Core プログラム「若手研究者 ECR（アジア 7 カ国）ワークショップ」が、モンゴル国立大学で開催され、
私はそこで第 2日目午前の国際公開シンポジウムの冒頭挨拶を、共催者 IRIM（独立モンゴル研究所）会長ベヒバタ・
カシュバツラ（元駐米国大使）と共に務めました。
　というわけで、図らずも 30 年の時間経過を体験したわけですが、その間に当方も年齢を重ね、体重は増えまし
たが胃腸は衰え、羊の肉・乳やウォッカはあまり受け付けられなくなっていました。会議の合間の昼食時には、（私
が土浦ロータリークラブ会長だと分かると）IRIM 出身の活きのいい（コンサル業務を営む）ローターアクトも駆
けつけてくれましたが、なんと私が初めてモンゴルを訪れた 1996 年生まれでした。
　本日の話しは皆さんのお役に立ったか不明ですが、私の記憶が薄れる前の、モンゴル出張の報告でした。最後
になりますが、つくばサンライズRCのお二人（田頭純子・会長、森美智子・幹事）のメークアップを歓迎します。

大塚　芳行 青少年奉仕委員長

原田　博夫 会長

前回の例会報告前回の例会報告前回の例会報告

米山奨学生　ダーマーセナー・
シェーミン　ランディカーさんに
奨学金授与

米山奨学生　ダーマーセナー・
シェーミン　ランディカーさんに
奨学金授与



新会員卓話　 伊藤　幹生 会員

伊藤　幹生 会員　
卓話ありがとうございました
伊藤　幹生 会員　
卓話ありがとうございました
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第67期　第2回理事会報告幹事報告
2024年8月8日（木）１1：30 ～ 於：ローブ　３階会議室　

廣瀬　正 幹事

審議事項
□ 第１号議案 ： 第６７期　委員会配属修正（案）の件　　
　　　　　　　　⇒　中島　賢一会員をロータリー情報委員へ配属する修正
　　　　　　　案は、全員賛成により可決承認となりました。
□ 第２号議案 ： ９月例会プログラム（案）の件　　　　
　　　　　　　　⇒　全員賛成により本議案は可決承認となりました。
□ 第３号議案 ： 土浦薪能広告協賛（案）の件　　　
　　　　　　　　⇒　９月５日（木）開催の土浦薪能広告協賛金は１万円　
　　　　　　　で可決承認となりました。
□ 第４号議案 ： 第５回霞ヶ浦トライアスロンフェスタ協賛（案）の件　
　　　　　　　　⇒　９月１５日（日）開催の霞ヶ浦トライアスロンフェスタ協賛金は５万円で
　　　　　　　　可決承認となりました。
□ 第５号議案 ：『シンポジウム「グラーフ　ツェッペリン号と湖都土浦を語る」＆写真展』企画への
　　　　　　　  協賛（案）の件　　　　　　　
　　　　　　　　⇒「協賛団体名として、案内文（広告・チラシ・パンフレット・プログラムなど）な
　　　　　　  どに土浦ロータリークラブ名が明記される場合は（それを前提に）、協賛金2万円を支
　　　　　　  出する。」ことで可決承認となりました。

つくばサンライズロータリークラブ
会長　田頭　純子様
幹事　森　美智子様

来訪ロータリアン

会　員 欠　席 出　席 免除・欠席 出席率
44名 17名 27名 0名 61.36

出 席 報 告

例 会 予 告

8/29 休会（第5週）
9/5 第3回理事会　会長挨拶　各種お祝い
 「ロータリーの友」の紹介

にこにこBOX

8/8　計66,000円 　累計318,000円

格調高く、和やかに　  S.A.A


